

Rückblick Vicino-Plattformveranstaltung vom 13.06.2023

Thema Mobilität und soziale Teilhabe

Beteiligte Organisationen Vicino Luzern

Verkehrsbetriebe vbl Luzerner Polizei Pro Senectute Bahnhofhilfe Luzern

SRK Pro Bahn

Podiumsdiskussion Adrian Borgula, Stadtrat

Karin Blättler, Pro Bahn Laurent Roux, CEO vbl

Hildegard Bitzi, Forum Luzern60plus

Moderation Beat Bühlmann, Journalist und Gerontologe

"Mobilität und soziale Teilhabe" - ein Thema das viele Menschen aller Altersgruppen interessiert. Welchen Einfluss hat Mobilität auf die soziale Teilhabe? Welche Möglichkeiten gibt es? Fragen, die anlässlich der Vicino Plattformveranstaltung im vbl-Busdepot geklärt wurden.

Spannende Referate - verschiedenste Angebote

Die imaginäre Reise begann mit Kurzreferaten von Pro Senectute, SRK Luzern, Luzerner Polizei, Verkehrsbetriebe Luzern (vbl) und Bahnhofhilfe Luzern. Jede Organisation bot spannende Einblicke in das Tätigkeitsgebiet, immer mit dem Fokus auf die Mobilität. Insbesondere die Live-Demonstration durch Zeljko Kremenovic, vbl-Buschauffeur, zeigte, wie Menschen mit Hilfsmitteln (Rollatoren, Gehstöcke etc.) ein öffentliches Verkehrsmittel optimal und sicher besteigen und auch wieder verlassen können.

Podiumsdiskussion – informativ aus verschiedensten Perspektiven

im zweiten Teil der Veranstaltung wurde unter der Moderation von Beat Bühlmann, Journalist und Gerontolge, eine Podiumsdiskussion geführt. Teilnehmende Personen waren Adrian Borgula (Stadtrat), Laurent Roux (CEO vbl), Hildegard Bitzi (Forum Luzern60plus) und Karin Blättler (Pro Bahn Schweiz). Themen wie Rücksichtnahme zwischen Fussgängern und Langsamverkehr, die Sicherheit am Bahnhof Luzern oder auch allgemeine technische Weiterentwicklungen im öV wurden teilweise heiss diskutiert.

Abgeschlossen wurde der Anlass durch einen Apéro, welcher in Zusammenarbeit mit der IG Arbeit durchgeführt wurde.

Fazit - Der Weg ist das Ziel

Fazit des Anlasses: Mobilität und soziale Teilhabe sind eng miteinander verbunden und es hat noch viel Verbesserungspotential in der Vereinbarkeit dieser beiden Bedürfnisse. Der Weg ist wohl einmal mehr das Ziel...

Luzern, 28.06.2023 / Fredy Blättler